

Mittlerer Konzerthaus-Saal

Samstag, den 13. Dezember 1924, 4 Uhr nachmittags

Dr. Josef Bergauer

Klassiker des Volksspiels

Raimund — Nestron — Anzengruber.

Vortragsfolge:

Ferdinand Raimund.

Jagdlied des Valentin aus dem Zaubermaerchen „Der Verschwender“. Musik von Konradin Kreuzer.

„Man muß stets lustig sein!“ (Schlußgesang aus „Der Barometermacher auf der Zauberinsel“.) Musik von Wenzel Müller.

„Die Menschheit sieht . . .“ (Ariette des Fortunatus Wurzel aus dem Originalzaubermaerchen „Der Bauer als Millionär“.) Musik von Josef Drechsler.

„Im Reiche der Zufriedenheit.“ („Der Bauer als Millionär“.)

„Werd' ich denn hier sterben müssen?“ (Quodlibet des Florian Waschblau aus dem Zaubermaerchen „Der Diamant des Geisterkönigs“.) Musik von Josef Drechsler.

Aschenlied aus „Der Bauer als Millionär“. Melodie von Ferdinand Raimund.

Pause.

Ferdinand Raimund.

Hobellied des Valentin aus „Der Verschwender“. Musik von Konradin Kreuzer.

Ludwig Anzengruber.

Die G'stanzen des Steinhlopferhans aus der Bauernkomödie „Die Kreuzelschreiber“.

Musik von Adolf Müller sen.

Johann Nestron.

„Ein Schuster zu sein . . .“ Musik von Adolf Müller sen.

„Ein Schneider muß halt Charakteristik studieren.“ Musik von Wilhelm Reusing.

„Aphorismen.“

„Und es schickt sich doch offenbar nicht!“ (Lied des Weinberl aus der Posse „Einen Zug will er sich machen“.) Musik von Adolf Müller sen.

